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.Bonjour

Je viens souligner mon désaccord pour le défrichement d'une partie importante de
la forêt d'Arès.

2005 Le projet voit son départ sans véritable consultation

Dernière élection, Mr le Maire finalement élu est très légèrement opposé à ce
projet, tout en critiquant son adversaire de ce projet qui a été signé à
l'unanimité, l'incluant lui-même puisque étant à l'opposition à l'époque,

Vouloir de l'habitat pour tous est nécessaire, mais voir aussi grand "212" lots
en enlevant les pins qui font la sève de notre ville, pas d'accord!

Un habitat favorisé pour des jeunes résidents travaillant localement ne me pose
aucun problème, par contre travaillant à Bordeaux, les trajets voitures sont à
bannir le plus possible et surtout aux heureux futurs habitants de planter des
arbres dans leurs jardins et ne pas avoir peur d'avoir des feuilles!  . 

Il y a quelques mois nous étions triste de voir notre forêt dévastées par le feu
! Pour aujourd'hui les enlevées exagérément!

Triste qu'un lieudit la Montagne soit sans aucun arbre!  

Donc je souscrit à ce collectif et m'oppose au défrichement exagéré des bois
existants.

Bien Cordialement   

Mr BALDES Yves




